

LEMBAR PENJELASAN PENELITIAN (INFORMED)

Nama Peneliti : Jenni Sihombing

NIM : 201233114

Judul Penelitian : Hubungan Persepsi Gaya Kepemimpinan dan Kinerja Perawat Pelaksana dalam Penerapan Asuhan Keperawatan di Rumah Sakit Awal Bros Tangerang

Saya adalah mahasiswa Program Studi Ilmu Keperawatan, Fakultas Ilmu-ilmu Kesehatan, Universitas Esa Unggul, sedang melakukan penelitian untuk mengetahui “Hubungan Persepsi Gaya Kepemimpinan dan Kinerja Perawat Pelaksana dalam Penerapan Asuhan Keperawatan di Rumah Sakit Awal Bros Tangerang”. Partisipasi bapak/ibu dalam penelitian ini bersifat sukarela. Setelah mendapat informasi ini bapak atau ibu berhak memilih untuk ikut berpartisipasi atau tidak dalam penelitian ini, dengan menandatangani lembar persetujuan menjadi responden. Setelah itu bapak/ibu mengisi pertanyaan dalam lembar kuesioner yang berhubungan dengan peristiwa yang bapak/ibu alami. Bapak/Ibu yang berpartisipasi dalam penelitian ini berhak bertanya jika ada prosedur penelitian yang tidak dimengerti. Semua jawaban yang saudara berikan adalah BENAR asalkan sesuai dengan keadaan atau pengalaman saudara. Kami menghargai kesungguhan dan kejujuran, kerahasiaan identitas dan jawaban saudara. Kami menjamin bahwa penelitian ini tidak akan berdampak negative atau tidak merugikan bapak/ibu. Apabila selama berpartisipasi dalam penelitian ini bapak/ibu merasakan tidak nyaman karena perlakuan penelitian, bapak/ibu berhak untuk berhenti atau tidak melanjutkan partisipasinya. Kami berjanji menjunjung tinggi hak-hak responden dengan cara menjaga kerahasiaan dari data yang diperoleh, baik selama proses pengumpulan data, pengolahan, maupun penyajian. Peneliti juga menghargai keinginan responden untuk tidak berpartisipasi atau keluar kapan saja dalam penelitian ini. Hasil penelitian ini nantinya akan sangat bermanfaat bagi pelayanan kesehatan untuk mengembangkan program rehabilitasi jantung khususnya fase II. Melalui penjelasan ini kami sangat mengharapkan partisipasi bapak/ibu. Atas kesediaan bapak/ibu saudara berpartisipasi dalam penelitian ini kami sampaikan terima kasih.

Jakarta, Januari 2014

Peneliti